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１－１

自 由 民 主 党 ２７番 山 田 平 四 郎

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 福島発技術の開発推進について 知 事 産 業 創 出 課

知事は、本県復興のため、県内ものづくり企業による福島

発の技術の開発をどのように推進していくのか尋ねたい。

二 原子力損害賠償について 総 務 部 長 財 政 課

原子力損害賠償紛争解決センターが示した和解案をどのよ

うに受け止めているのか、県の考えを尋ねたい。

三 国土強靱化地域計画について 危機管理部長 危 機 管 理 課

県は、国土強靱化地域計画を策定し、自然災害等からの被

害の最小化にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

四 廃校の利活用について 企画調整部長 地 域 振 興 課

県は、廃校を活用した地域づくりをどのように支援してい

くのか尋ねたい。

五 再生可能エネルギーの推進について 〃 エネルギー課

再生可能エネルギーの現在の導入状況と今後の取組につい

て、県の考えを尋ねたい。

六 障がい者スポーツの裾野拡大について 文化スポーツ局 ス ポ ー ツ 課

長

県は、障がい者スポーツの裾野の拡大にどのように取り組

んでいるのか尋ねたい。
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七 ヘルプマークの普及促進について 保健福祉部長 障がい福祉課

ヘルプマークの普及促進を図るべきと思うが、県の考えを

尋ねたい。

八 児童虐待防止対策について こども未来局長 子育て支援課

県は、子育て世代包括支援センターの設置促進にどのよう

に取り組むのか尋ねたい。

九 観光誘客について 観光交流局長 観 光 交 流 課

県は、福島特例通訳案内士の確保にどのように取り組んで

いくのか尋ねたい。

十 全国新酒鑑評会金賞受賞６年連続日本一を目指す蔵元の支 商工労働部長 産 業 創 出 課

援について

県は、県内蔵元への更なる技術支援にどのように取り組ん

でいくのか尋ねたい。

十一 オリジナル品種について 農林水産部長 農 業 振 興 課

現在進めている本県オリジナル酒造好適米開発の今後の

展開について、県の考えを尋ねたい。

十二 洪水被害の軽減について 〃 農 村 計 画 課

水田やため池の貯水力を活用した洪水被害の軽減につい

て、県の考えを尋ねたい。

十三 新たな県立高等学校改革計画について 教 育 長 教 育 庁

新たな県立高等学校改革計画をどのように策定していく

のか、県教育委員会の考えを尋ねたい。
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十四 県立聴覚支援学校寄宿舎の改築について 教 育 長 教 育 庁

県教育委員会は、県立聴覚支援学校寄宿舎の改築にどの

ように取り組んでいくのか尋ねたい。


